

Die Jubilarin ist seit 2012 Mitglied des Vorstands der Deutschen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe, zunächst als Schriftführerin, seit Oktober 2014 als deren 1. Vizepräsidentin sowie Vizepräsidentin der Deutschen Gesellschaft für Pränatal- und Geburtsmedizin.

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag.

Die Redaktion

Berichtigung

Veröffentlichung zum 95. Geburtstag von Professor Dr. med. Dr. phil. Siegfried Borelli

Leider hat sich in der Ausgabe 7-8/2019 des *Bayerischen Ärzteblattes* ein Zahlendreher eingeschlichen. Korrekt muss es lauten: Im Jahr 1967 erhielt Borelli die Berufung als Ordinarius für Dermatologie und Venerologie an die Medizinische Fakultät der Technischen Universität München (TUM).

Wahlen bei Ärztlichen Kreisverbänden

Bei folgenden Ärztlichen Kreisverbänden wurde der Vorstand gewählt:

Ärztlicher Kreisverband Coburg
(Nur Wahl des 2. Vorsitzenden)

2. Vorsitzender:
Dr. Rudolf Bartunek, Facharzt für Diagnostische Radiologie, Coburg

Ärztlicher Kreisverband Forchheim

1. Vorsitzende:
Dr. Ursula Greiner, Fachärztin für Allgemeinmedizin, Neunkirchen/Brand (Wiederwahl)

2. Vorsitzende:
Dr. Natalja Hartmann-Kist, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Forchheim

Ärztlicher Kreisverband Neuburg-Schrobenhausen

1. Vorsitzender:
Ulrich Rieger, Facharzt für Chirurgie, Neuburg (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:
Dr. Georg Mahl, Facharzt für Innere Medizin, Schrobenhausen (Wiederwahl)

Ärztlicher Kreisverband Neustadt/Aisch – Bad Windsheim

1. Vorsitzender:
Dr. Georg Deichhardt, Praktischer Arzt, Ipsheim (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:
Dr. Gerald Wasmeier, Facharzt für Innere Medizin, Neustadt a. d. Aisch (Wiederwahl)

Ärztlicher Kreisverband Rosenheim

1. Vorsitzender:
Dr. Fritz Ihler, Facharzt für Allgemeinmedizin, Rosenheim (Wiederwahl)

2. Vorsitzende:
Dr. Sigrun Gabius, Fachärztin für Innere Medizin, Rosenheim (Wiederwahl)

Ärztlicher Kreisverband Schwandorf

1. Vorsitzender:
Dr. Constantin Held, Facharzt für Innere Medizin, Steinberg am See (Wiederwahl)

2. Vorsitzende:
Karin Klier, Praktische Ärztin, Schwandorf

Dr. Lothar Wittek neuer Vorsitzender des Kammerrats der Bayerischen Versorgungskammer

Am 6. März 2019 ist die sechsjährige Amtsperiode des Kammerrats der Bayerischen Versorgungskammer zu Ende gegangen. In seiner Sitzung am 26. Juni 2019 hat er sich neu konstituiert: Der Kammerrat hat einen neuen Vorsitzenden und seine beiden Stellvertreter gewählt.

Neuer Vorsitzender des Kammerrats ist Dr. Lothar Wittek. Er folgt dem langjährigen Vorsitzenden Johannes Metzger, der nach 14 Jahren an der Spitze selbst nicht mehr kandidiert, dem Kammerrat aber als Mitglied erhalten bleibt.

Der Kammerrat vereint als Gremium die Interessen aller zwölf Versorgungseinrichtungen bei der Bayerischen Versorgungskammer. Seine gesetzliche Aufgabe ist es, in gemeinsamen Geschäftsführungsangelegenheiten der Versorgungsanstalten beratend mitzuwirken.

Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland

Das Verdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland wurde verliehen an:

Professor Dr. Heinz Maier, Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde, Neu-Ulm

Das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland wurde verliehen an:

Dr. Peter Rost, Facharzt für Allgemeinmedizin und Facharzt für Innere Medizin, Randersacker

Dr. Inge Schwersenz, Fachärztin für Anästhesiologie, München

Die Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland wurde verliehen an:

Dr. Horst Fröhlich, Facharzt für Neurochirurgie, Würzburg

Dr. Vanadis Kamm-Kohl, Fachärztin für Allgemeinmedizin, Nürnberg

M	A	S	S	A	F	A	H	R
A	L	L	P	P	O	D	O	O
R	L	E	I	O	R	I	S	T
F	E	L	N	A	B	E	L	A
A	R	I	E	D	E	L	E	D
N	G	L	A	N	S	A	R	Y
P	I	A	N	E	L	S	O	N
D	E	S	O	X	Y	T	R	I
A	D	H	A	E	S	I	O	E

Auflösung des Kreuzworträtsels aus Heft 7-8/2019, Seite 367. Das Lösungswort lautet: THROMBOLYSE.